
開催日時

開催場所 　厚木商工会議所　１階101号室

参加人数

　　令和３年12月15日

　　　　　　　　第15回議会報告会

　　　　　　　　総務企画常任委員長　難波　達哉

　　　　　　　　都市経済常任委員長　田口　孝男

　特になし

　難波達哉、髙橋知己、髙田昌慶、名切文梨、池田博 、髙橋豊、遠藤浩一

　田口孝男、松本樹影、後藤由紀子、井上敏夫、寺岡まゆみ、神子雅人、渡辺貞雄

　決算報告及び市政トピックス

　各産業分野（７部会）におけるコロナ禍での現状と地域
経済の活性化に向けて

参加者
からの
質問・
意見等

報　告　書

　令和３年 11 月 18 日  15 時 00 分 ～ 16 時 30 分

担当議員

報告事項

　34 人

意見交換
（テーマ）

　別紙参照

意見書等
の検討が
必要な
意見等



（意見交換会での意見） 
・土地が下落して、建売屋が入って、地元業者が苦戦している。何とか持ちこたえて

いる。 
公共事業で地元の業者を使ってもらいたい。 

 
・テレワークの環境づくりを進めてもらいたい。 
 
・コロナ禍から、いかに復活するか。地域経済の発展をどう進めるか。 
 
・鮎まつりや大道芸などイベントがストップ、コミュニケーション不足をどう補うか。 
 
・少人数で感染防止を取りながら、何かできたら。 
 
・本厚木駅北口地区再開発 地権者がいるが、バラバラに勝手にビルを再建しないで。 
使いづらい駅前になっているので、広場があって、人が集まるような街に、具体的

にしっかり絵を描く必要があるのでは。勝手に再開発しないようにしてほしい。 
 
・２－２地区と北口がつながりを持つのに、将来のため、いろいろな人の意見をもら

ったら。 
 
・市役所移転後の跡地利用について、庁舎建物をイノベーションして、中央公園と一

体に、公共施設として有効利用したら。 
 ワーキングスペースの確保。公共的に残してもらい、緊急時の災害や帰宅困難者の

受入先として使えれば、場所的によい。耐震をやっている市役所なので、活用した

ら無駄がない。 
 
・愛甲石田駅が不便なので、通勤通学が便利になるようにしてほしい。 
 
・駐車場と中央公園の利用。貸事務所などもやっているので、民間事業者の圧迫につ

ながらないようにしてほしい。 
 
・小中学校は災害拠点でもあり、建て替えは災害に備えて早く対応してほしい。 
 
・議員には、地域の細かいところを見てもらい、災害に備えて何をやるか、チェック

してもらいたい。 
 

別 紙 


